
        国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

 

       「ロータリーの原点に戻る」 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所 日南市園田 3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588          会長 豊田裕康 

 

第3271回例会 №01 2021.07.07  曇り 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時30分    「国歌」 「奉仕の理想」 

ロ ー タ リ ー の 目 的  黒岩久登 君 

例 会 行 事 2021～22年度会長・幹事.副会長所信表明 

 

新入会員セレモニー 

        甲斐信之（かい のぶゆき）君 

   生年月日  昭和34年5月21日 

   事業所   宮崎第一信用金庫 常勤理事 

   職業分類  信用金庫 

   家族構成  奥様と二人きり 

   結婚記念日 昭和60年1月14日 

             趣味    スポーツ観戦 

 

新旧会長幹事バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

   山口直直前会長から豊田会長へ             黒岩直前幹事から簗瀬幹事へ 

 

2730地区より委嘱状授与 

 

 

 

 

 

 

 

日髙章太郎ガバナー補佐               竹井崇利職業奉仕委員 

 

幹事報告 

1.振徳高等学校より、振徳通信が届いております。 

2.串間ロータリーより、年間例会スケジュールが届いております。 



3.ロータリー文庫もオンライン配信について届いております。 

4.7月のレートが届いております。1ドル=111円 

5.ガバナー事務所への移行についてお知らせが届いております。 

6.7月14日（水）に会費の口座引き落としを行います。ご準備よろしくお願い致します。 

 

委員会報告 

 雑誌会報広報委員会  ロータリーの友 7月号案内 

 青少年奉仕委員会   8/28高校生就職支援セミナーの案内及び出席依頼 

 

スマイル 

 竹井崇利君 豊田会長、簗瀬幹事一年間頑張ってください。協力支援させて頂きます。 

 小玉淳君  日髙ガバナー補佐、豊田会長年度おめでとうございます。 

 日髙章太郎君 今年度ガバナー補佐を仰せつかりました。宜しくお願いします。 

 田島逸男君 豊田年度の門出を祝し、今年度新型コロナが終息し、日南RCの益々の繁栄をご祈念します。 

 山口秀一君 ＳＡＡを今年度も引き続きやることになりました。宜しくお願い致します。新旧バッジの交換

が遅くなり、失礼しました。 

 

例会行事     2021～22年度会長・幹事.副会長所信表明 

 

        豊田裕康会長所信表明 

1・第 68代の会長を仰せつかりました豊田です、皆様、どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

 熱海の土石流災害では、死者7名、安否不明者27名、住宅130棟が被害をうけ、約550名

の方々が避難生活を強いられております。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとと

もに、安否不明者の消息が一刻も早く明らかになることをお祈りしたいと思います。 

 日南でも、毎年梅雨の時期と台風の時期に土砂災害が発生しておりますので、大雨の

警報が出た際には早めの避難を心がけるなど、日頃からの準備が重要となると思いますので、皆様も十分に

お気をつけ下さい。 

2・当クラブですが、先月末での退会者がおり、31名での出発となります。当クラブは、再来年度に創立

70周年を迎えることになります。私が入会したのが第59代河野通郎会長時で、当時の当クラブの会員数は33

名で、うち17名が現在在籍しておりません。私の入会当時の会員の半分以上が入れ替わったことになります

が、新陳代謝もクラブ活性化のために必要なことであると思います。しかし，経験のある諸先輩方の助言を

受けることは、ロータリークラブを単なる仲良しクラブにしないためにも非常に重要な事であると思いま

すので、新規メンバーの勧誘だけでなく、既存会員の退会防止に力を入れる必要があると考えております。 

 特に、一昨年の山口秀一会長年度後半より新型コロナウイルス感染症の蔓延により長期間の休会・各種イ

ベントの中止によってロータリー活動が縮小を余儀なくされ、又、経済活動の低迷によって各会員の事業

も困難に直面し、会員間の結束も希薄になって例会への出席意欲が低下してしまったことは否めません。 

  このような困難な事態にこそ会員相互の結束が必要になると思いますので、今後も新型コロナウイルス

予防対策を徹底しながら、今年度は可能な限り例会場での例会開催を目指したいと思います。従前行われ

てきた各種親睦会等のイベントについては、新型コロナウイルス感染症の蔓延下でどのように開催すべき

かについては、会員間で知恵を絞っていきたいと思いますので、ご意見がございましたらどんどんお申し

出下さい。 

3・既に皆様にはご連絡しておりますが、今年度の例会開催基準について改めてご説明をしたいと思いま

す。昨年度は、宮崎県内の感染状況がレベル2（特別警報）以下での例会開催という条件となっており、日

南串間圏域に一人も感染者がいない感染未確認圏域（緑圏域）であったとしても宮崎県内の感染状況がレベ

ル3（感染拡大緊急警報）となると休会としていました。 

今年度につきましては、決して警戒を緩めないということが前提となりますが、宮崎県の緊急事態宣言

が出ない限りは、日南串間圏域の感染状況で例会開催の有無を考えることと致します。具体的には、日南串

間圏域が感染急増圏域（赤圏域）となった場合は例会中止、感染警戒区域（オレンジ圏域）の場合は短縮例

会で弁当配布、感染確認圏域（黄圏域）の場合は通常例会ですがスクール形式で黙食、感染未確認圏域（緑



圏域）の場合は通常例会で飲食を伴う夜間例会も開催を可とし、但し会食における宮崎モデルに従うことと

します。 

（宮崎モデル） 

みっつの密を避けて（密接，密集，密閉） 

やめよう大声，大人数，長時間，静かなマスク会食を（大声での会話禁止） 

ざせきは間隔を空けて 

きれいに手指消毒 

もりつけは小皿で１人ひとり（大皿の禁止） 

でんわ連絡先をお店に告げて 

ルール，ガイドライン遵守のお店を利用しましょう。 

繰り返しになりますが、安易に警戒を緩める訳ではないという点にはご注意をお願いしたいと思います。

確かにワクチン接種が進んできており、会員の中にも既に2回目のワクチン接種を済ませた方が複数いらっ

しゃるとお聞きしております。しかし、私も含めてまだ初回接種も終えていない会員もおり、昨年度と同

様、受付時の検温を義務とし、37度5分以上の場合には出席をご遠慮頂くことと致します。 

また、往来自粛対象地域（宮崎県のHPで随時ご確認下さい）への往来が2週間以内にある場合には出席を

自粛していただき、但し欠席扱いとはしないこととします。 

4・今年度の地区スローガンは「ロータリーの原点に立ち、誇りと自信を持って行動しよう！」となって

おります。前述のように、一昨年より従前のロータリー活動が大きく制限されて混乱が生じていることもあ

り、今一度ロータリー活動の原点に立ち返りロータリ－会員として誇りと自身を持って活動を継続しまし

ょうというのが、地区スローガンの目的です。 

ロータリーの原点に立ち返るという意味で、今年度の地区方針は、ロータリーの第一標語であり人々を

思いやり分かち合うことが大切であることを教えてくれる「超我の奉仕」という標語、及び第二標語である

「最も良く奉仕するものが最も多く報われる」という標語に焦点をあてることとされています。皆誰しも困

難な事態に立ち至るとどうしても自己の利益を優先しようとするのはやむを得ないことではありますが、

シェカール・メータRI会長は「奉仕は誰かの人生だけでなく、自分の人生も豊かにする」と説かれ，今年度

のRIテーマである「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」を掲げられました。 

自分自身困難な状況の中で奉仕活動を行うことは難しいかも知れませんが，困難なほど自分自身のため

になると考えることで、会員のその後の人生が豊かなものになります。今後１年間，会員相互の結束を高め

てロータリー活動を活性化させたいと思いますので、会員の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

        簗瀬 敦幹事所信表明 

2021〜2022年、豊田会長の元、幹事を務めることになりました簗瀬です。5年前に

入会し、約一年休会をしましたので実質４年の会員歴となります。はじめは幹事とい

う大役を打診されたときは冗談だと思っていて、とても出来るわけないと思っていま

した。しかし最近の会長、幹事の顔ぶれを見ますと入会 4、5年で大役をされている方

もいらっしゃいます。自分にもそれが回って来たのだと、神様が「おまえの番だぞ」

と言ってくれているのだとおもい『よし！頑張ろう』と覚悟を決めました。 

 しかしながらこのヒトツキ余りですでに幹事の大変さを味わっております。なにぶん何が幹事の仕事なの

か、何をしなくてはいけないのかもよくわかってないので、会長や先輩方に「あれはどうした?これは準備で

きた?」と言われて慌てながらこの一ヶ月を過ごしてまいりました。理事会の準備や資料作りなど事務局や会

長、先輩方にアドバイスをいただかなかったらと思うとゾッとします。お陰様で第一回例会をなんとか迎え

ることができてほっとしています。 

 これから、公式訪問報告書の作成になるのですがちょっとスタートが遅れてしまい委員会活動計画の提出

を短い期間でお願いすることになりました。各委員長にご迷惑をお掛けしてしまい申し訳ありませんでし

た。今後は、早め早めに連絡やお願いなどをできるようにいたします。 

 今年の例会もコロナ禍での例会運営となりますので、豊田会長が作成しました、例会開催基準に沿って運

営をしてまいります。昨年同様、感染状況によってはよって突発的な変更などが考えられます。その時は迅

速に皆様に連絡できるよう努めてまいります。昨年の、なかなか例会を開催できなかった経験を活かして、

なるべく例会を開催出来るよう会長と共に頑張っていきます。夜間例会、もちろん飲食あり、アルコールあ

り、もぜひ状況の許す限り開催したいと思います。 



何かお気付きのことがありましたら、ドンドンアドバイスをお願いします。有意義な例会を作っていきた

いと思います。頼り無い幹事ではありますが、精一杯、豊田会長を支えてまいります。 

一年間、よろしくお願いします。 

 

        入中英雄副会長所信表明 

2021-2022年度副会長をさせて頂く入中です。 

前々年度幹事を仰せつかり、なにもわからぬまま１年間なんとか過ごし、昨年度は新型

コロナの影響もあり、年間行事も例会も思うように開かれないまま１年が過ぎました。 

 前々回の例会の時に突然次年度会長エレクトの話をいただき、心の準備も出来ていな

い状態だったので、驚きと戸惑いでいっぱいでした。心の小さな私はそのことを考える

と夜も眠れなくなってしまいました。 

しかし、先輩方から常 「々ロータリーの返事はＹＥＳかはいしかないんだぞ」と言われていますので引き受

けることになりました。入会させて頂いて７年目になりましたが、果たして私のような若輩者が副会長という

大役を務めることができるのか不安でしかありません。 

しかし、新しい豊田会長、簗瀬幹事をサポートさせていただくためにも自分が出来る範囲で精一杯やってい

こうと思っています。 

私は元々人前で話すことが苦手で、そういった場面を極力避けていました。入会後も、話す時は声はうわず

り、原稿を見ながらでも引っかかってばかりでしたが、最近ではだいぶん苦手意識が薄らぎ、どうにか話せる 

ようになってきたと自分では思っています。このことからも何事も経験だと思い、今の自分に何ができるか、

どうしたらより良い会になるかを考え、動いて行きたいと思います。 

今年度も新型コロナの影響がどれだけ及ぶか全くわかりませんが、いろいろなことに積極的に参加して、ま

た一から勉強させて頂くつもりで、頑張ろうと思います。 

幹事の時同様、皆様方にご理解、ご協力をお願いする事も多々あると思いますが、１年間よろしくお願い致

します。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 32 3 29 24 5 0 29 100％ 

 出席免除 村上、清水、渡邊 

 先取ＭＵ 榎木田、古澤、石崎、峰松、菊池 

欠 席  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内 TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：豊田裕康  副会長：入中英雄  幹事：簗瀬 敦  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 
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